

Sehr geehrte Eltern,

*„Bunt sind schon die Wälder
Gelb die Stoppelfelder
Und der Herbst beginnt
Rote Blätter fallen
Graue Nebel wallen
Kühler weht der Wind.“*

Diese Zeilen des Schweizer Dichters Johann Gaudenz von Salis-Seewis (1762 - 1834) können wir jetzt jeden Tag wörtlich erleben. Der Herbst hat sich in voller Pracht entfaltet. Das heißt aber auch im Straßenverkehr besonders aufmerksam zu sein und beim Fahren mit dem Fahrrad Licht und Helm nicht zu vergessen. Auf dem Schulhof wird das Fahrrad oder Moped geschoben.

Mit dem Herbst gehen auch Erkältungen einher. Die Gesundheit ist ein kostbares Gut: Bin ich krank, bleibe ich zu Hause und gönne dem Körper die nötige Erholung. Dies gilt auch, wenn Arbeiten anstehen. Ich bitte Sie als Eltern, darauf besonders zu achten. Achten Sie bitte auch auf eine angemessene Schulkleidung Ihrer Kinder in den kühlen Jahreszeiten.

Hinter uns liegen bereits 12 Schulwochen, einschließlich Ferien, mit vielen schönen Ereignissen wie Exkursionen, der Berufsmesse, Theatererlebnissen, Sportfesten, „Komm auf Tour“ oder Open Stage und nicht zu vergessen die fächerverbindende Woche. Es ist wunderbar anzuschauen, wie da im Schulhaus gewerkelt, geprobt und gelacht wird. Das ist Schulleben!

Ich möchte Sie über eine Online-Veranstaltung der Polizeidirektion Dresden zum Thema: Verdächtiges Ansprechen von Kindern durch unbekannte Personen informieren, die am **11.11.2024** um 18.30 Uhr stattfindet. Den Link zur Anmeldung finden Sie im Lernsax/Meine Schule/Mitteilungen. Dieser Elternabend richtet sich an Eltern der Klassenstufen 5/6.

Unser Elternsprechtag findet am **27.11.2024** statt. Sie buchen die Gesprächstermine bei den Lehrkräften über ein Buchungstool im Lernsax. Dieses Tool wird für Sie ab dem **13.11.bis zum 26.11.24** zur Buchung geöffnet sein. Der Elternsprechtag dient vor allem der Rücksprache mit Fachlehrern. Sie finden **ab dem 13.11.** auf der Lernplattform auch eine kurze Anleitung zum Anmeldeverfahren unter Institution Schule - Mitteilung.

Am **19.11.** starten 62 Musikerinnen und Musiker in das Probenlager nach Colditz. Hier proben sie gemeinsam mit ihren Musiklehrerinnen und Musiklehrern für die Weihnachtskonzerte am **19.12.24**. Alle anderen Schülerinnen und Schüler haben regulären Fachunterricht. Die Durchführung von Leistungsermittlungen obliegt laut Sächsischen Schulgesetz ausschließlich den Fachlehrerinnen und Fachlehrern.

Genau wie die Musiker sich von dem bunten Blättertreiben in Colditz musikalisch inspirieren lassen, wünschen auch wir Ihnen einen kreativen und farbenfrohen Herbst.

Mit freundlichen Grüßen im Namen unseres Kollegiums
Kerstin Sachse